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SAA委 員会 宮 本  誠

会長 杉 日  誠

◎ロータリーソング 『ふるさとJ

ソングリ…ダー 吉 澤 洋 景

◎お客様紹介          会 長 杉 日  誠

岡山西南RC          権 原 裕 二様

青少年交換学生  労 卜・ファティ。アラキョス君
r2-テックス   メ ソテ 乃レス タールセンさん
ローテックス          ニ 好 雄 二君

◎会務報告           会 長 杉 日  誠

第5回理事会を開催いたします。例会終了後、事務局
にお集まりください。

◎韓暮報告 幹事 佐 伯 和 腐

東京国野ロータリークラブの例会変更の連絡が届いて

おります。

司会

◎点鐘

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

51名 5 0名 45名 9 0 %

9月 16日 訂 正出席率   92%

9月 9日 最 終訂正出席率 90%

欠席者 小 泉 簿 、小形勝子、宇智日知秀、横倉舜三

高橋正晴

◎メークアップ

伊神 稔  9月 21日日本橋RC

福田寿夫 9月 22日多摩RC

北村幸彦 9月 7日丸子RC

◎ニコニコBOX   親 睦委員会 委 員 遠 藤 二 郎
ゴルフ同好会一同 会 長 ・幹事様どうもありがとうござ

います。

宮本 議 会員 今 月は私の誕生日です。メンテよく来た

ネ。

根本泰守会員 明 日10月 1日 発売の多摩市のお酒、「原

峰のいずみ」です。ご賞珠ください。

津守弘範会員 9月 26国子供達の人権発表会は、盛大の

内に終了しました。有難うございました。田中、

藤本両会員にも出席していただき、さらに田中さ

んには最後まで有難うございます。

関岡俊二会員 メ ッテ、三好君、ファティ君ようこそ。
北村幸彦会員 メ ンテ、フアティ君ようこそ。

杉野志保子会員 な にもなくて、ただ忙しい……。

伊藤英也会員 メ ッテさんようこそ。皆さんお久しぶり

ですね。

青少年交換委員会一同 打 合わせの喫茶代残金として。

口島真由美会員 明 日より米山月間です。みな様のご協

力をお願いいたします。

赤尾泰雄会員 三 好君お帰りなさい。今後はロータリー

に協力して下さい。またメッテようこそ。

足立潤二郎会員 ス クラッチ会で準優勝になりましたの

で……ゴルフは楽しいネ。

佐伯和療会員 や つと大人の仲蔵になりました。

中山恒武会員 先 月のバースティ祝いのお礼をいうのを

忘れました。

海野栄一会員 メ ンテさんお久しぶりですね。見違えま

した。

遠藤二郎会員 ス クラッチ会で上位八賞と別口賞金を当

てたので……。メッテさん、ファティ君、三好君

ようこそ。

カロ藤喜二郎会員 佐 伯幹事さん、先日は孫がお世話にな

りました。

遠藤立一会員 お 入しぶりです。

本日の合計 金 39,161円 (累 計383)131円)

◇委員会報告

◎出席報告 出席委員会



◎結婚記念日&理 生回お祝い     親 畦活動委員会

平野行廣会員 ・福子夫妻、中山恒武会員 幸 江夫妻(結婚)

平野行贋会員、宮本誠会員、村上久会員、根本泰守会員

宙 白和療会員、戸田昭寿会員、福島達也会員、高橋正晴会員

平野格子夫人、高野慶子夫人(誕生日)

◎青少年交換留学生掲国挨拶 三 好雄二君(カナダ留学)

皆さんこんにちは.97年 から98年の夏までロータリー吉

少年交換留学生として、カナダに派遣 していただきまし

た三好雄二です。カナダでの一
年間はとても有意義なも

ので多くのことをたくさんの人種、国籍、また生活環境

の違 う人たちから学び、経験することができました。英

語、フランス語はもちろん ほ かにも決断力 判 断力と

いわれる 「知性J、近頃話題によく取 り上げられる 「国

際感覚Jを 垣岡見たような気がします.

特にそのようなことが強く感 じられたのは、東京に生

まれ育った僕にとっては、世界の中でもこれほど小さな

街を見つけるのは大変なのではないかとさえ思えた 人

口3500人の町、船WAで生活 したことと、世界40ヶ口以上

か ら来ていた他の留学生とたくさんのオ リエンテーショ

ンや大会などを通 して知 り合えたからだと思います。

二年前の千駄ヶ谷にある青少年会館でのオ リエンテー

ションのことを8う と、まず思い出されるのは、青少年

交換の委員長で した者藤 さんを始め、たくさんのロータ

リアン、ローテックスの方々が言つていた 「多くの友達

を作つてきて下さいJと い う助言 とも期待 ともとれる一

言です.率 直に言つてしまえば、この言葉は幼稚園児や

小学校の新入生によく歌 う 「友達百人できるかなJと 同

じような意味にとれて、これから親元を離れて外国で生

活するぞ、と意気込んでいる高校生にとってはどうして

も気恥ずか しいものでした,一年間の留学生活を終えて、

この一
年間で学んだ大切なものは何だつたのかと、張 り

返つてみま, と`、英語でもフランス語でもなく、はたま

た外国での生活経験でもなく、国境を越えたところにい

る 「友達J「知 り合い」なのではないかと思います。

今年の 3月 ワシン トンDCで ソフィーとい うジンバブ

エの方に会いました.彼 女は、今から3年 前にジンバブ

エから力すダにロータリーの留学生 として派遣されてお

り、その彼女が今年の夏に開かれたロータリー日陳大会

で 青 少年交換学生は世界のビースキーパーだと詩の中

で言つていました。

その詩をここで読み上げたいと思いますぅ

彼 らは送つた。

アフリカから、ヨーロ

アメリカから、オース

復ら1こ青V ヘヽルメット

彼らはビースキーパー

な らは世界の留学生、

ッハから、アジアから

トラリアから、

と銃を与え、

そ して、ビースキーパー

ロータリーのもとで世界各国の同じ世代の人たちに会

い肩を組んで、同じことに注いたり笑った りして うち解

けあい 「友達」になりま した。次、彼 らにまた会 うとき

は、友として一緒に何かを成 し遂げたいと思います。

最後になりましたが、このような貴重な機会を与え、

また支えて下さつたロータリアンの方々に心から感謝 し

ています。特に青少年交換委員でした伊神さん、ア ドバ

イザー橋口さん、事務の西川 さん、ありがとうござい

した.

回一テックス メ ッテさんの感謝の挨拶

者少年交換学生 フ ァティ君の自作の静の朗読

会長  杉 田  読
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『建築…地球温暖化対策と省エネ化』

建設業界に於いては、第一口国連秦境開発会議以後

建設中及び完成後の使用時にわF出される二酸化炭素
の排出量の削滋目指して努力が始まりました.

建設産業廃棄物のリサイクル、建築物の高耐久化、

(長寿命化)高性能化は資材の生産と建設途上に関わ

るエネルギー消費の増加を抑制し、あわせて長期的

地球エネルギー消費の増加を抑制することに繋がる

という論拠から、研究、開発が活発化、この点建Ri

業界は多産業と比較すると、積極的ユつ早い対応で

した。今後も着実に継続的行動を推進することが期

待されています。温暖化の一因として、家庭のエネ
ルギー消費増大があり、住宅分野に於いても高気密、

高断熱 省エネルギー 太陽熱、太陽光発電の利用等、

健康で快適、更に省エネルギーであることが求めら

れています.他 方、居住者生体への影響の危険性を

多分に争んでいることに充分注意が必要です.温 暖

化対策の結果、新築マイホームで化学物質週敏症な

どとの戦いを強いられることにもなりかねません.

専門家の正しい知識に基づく設計と居住者の正しい

使用方法とが相侯つて成果が上がります.特に高気密

高断熱住宅に於いて要注意です。

遠藤二郎会民

◎点鮫

(今週の担当  日 島 真 白美)


